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Anguillara: verso l’ospedale di Comunità
Si è tenuta la consegna formale dei terreni sui quali sorgerà il nuovo ospedale
Questa mattina presso la 
casa comunale di An-
guillara, si è tenuta la 
consegna formale dei 
terreni sui quali sorgerà 
il nuovo ospedale di Co-
munità. Presenti alla 
firma del contratto l’As-
sessore alla Sanità della 
Regione Lazio, Alessio 
D’Amato, il sindaco di 
Anguillara, Angelo Piz-
zigallo ed il direttore ge-
nerale della Asl Roma 4, 
Cristina Matranga. “Il 
nuovo ospedale di co-
munità sarà un polo 
strategico a livello terri-

toriale per dare una ri-
sposta ai bisogni di assi-
stenza e cura dell’intera 
comunità. Sarà dedicato 
alla cura di quei pazienti 
che necessitano di inter-
venti sanitari a bassa in-
tensità con assistenza e 
sorveglianza sanitaria 
infermieristica. Una 
struttura che avvicinerà 
ulteriormente il citta-
dino alla sanità pubblica 
per una sanità accessi-
bile e di prossimità” ha 
dichiarato l’Assessore 
Alessio D’Amato. 
 

Unarma: “Zero  
risorse per i rinnovi  

contrattuali  
delle Forze Armate”

Chiusi lavori  
ultimo tratto Cassia 

in direzione Gra

La Meloni invita  
nella Capitale 
il presidente  

Zelensky

Anche se riguardo ai nu-
meri, come sempre, pre-
vale il mistero più 
assoluto, quel che è certo è 
che la Cina sta vivendo 
una nuova maxi ondata di 
contagi al punto che, addi-
rittura, parlandone, diret-
tore della Clinica di 
malattie infettive del poli-
clinico San Martino di Ge-
nova, Matteo bassetti ha 
lanciato una sorta di un 

appello in favore del 
Paese. Come spiega infatti 
il noto infettivologo li-
gure, “La situazione Covid 
in Cina a me preoccupa 
moltissimo: sono un mi-
liardo e mezzo di persone 
e, con un virus che conta-
gerà probabilmente il 50% 
circa della popolazione, si 
pensi a quanti giri farà 
questo patogeno. Il rischio 
è di avere un ‘fuoco di ri-

torno’ delle persone che 
viaggeranno e arriveranno 
qua e che magari potranno 
portare delle varianti più 
contagiose, anche se spe-
riamo non più pericolose. 
Del resto, però, se una va-
riante è resistente alle vac-
cinazioni è 
automaticamente più peri-
colosa e mi auguro che 
tutto questo non succeda”. 
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Teatro dell’Opera aperto ai giovani 
grazie alla ‘Lazio Youth Card’ 
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Emergenza Covid in Cina, 
Bassetti: “Dobbiamo aiutarli”

“Se una variante è resistente alle vaccinazioni è automaticamente più pericolosa”
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COVID: NEL LAZIO TAMPONI GRATIS 
PER PAZIENTI E MEDICI DI FAMIGLIA
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Bollette, cala la luce e sale il gas. Assoutenti: “Rafforzare 
il ruolo dello Stato nella gestione energetica”

Finalmente ,  sul  f ronte  del  
caro  bol let te ,  qualcosa  s i  
s ta  muovendo,  ed in  posi -
t ivo.  Stando infat t i  da  
quanto previsto  da Nomi-
sma,  sarebbe in  arr ivo un 

decremento dei  prezzi  
energetici  del  25%, a fronte 
però di  un +20% di  au-
mento di  quel l i  del  gas .  
St ime che a l larmano co-
munque Assoutent i ,  se-

condo cui  “Se saranno con-
fermate  le  previs ioni  di  
Nomisma,  famigl ie  e  im-
prese i tal iane andranno in-
contro ad una stangata sul  
gas  senza precedent i ,  con 

le  tar i ffe  che  s i  impenne-
ranno proprio in occasione 
dell’aumento dei consumi“. 
Va da se  che,  essendo i  
mesi  invernal i  quel l i  mag-
giormente  espost i  ad un 
maggior  consumo di  gas  
(par i  a l l ’80% dei  consumi 
medi annui) ,  l ’associazione 
dei  consumatori  r i tenga 
tut to  c iò  come l ’arr ivo di  
nuova s tangata  per  gl i  
utent i .  “Le previs ioni  di  
Nomisma – spiega infatt i  i l  
pres idente  Furio  Truzzi  –  

confermano ancora  una 
volta  come gl i  i ta l iani ,  sul  
fronte dei  prezzi  dell ’ener-
gia ,  s iano in  bal ia  del la  
tempesta ,  con i  prezzi  di  
luce  e  gas  che salgono e  
scendono repent inamente  
in base ad una molti tudine 
di  fat tor i ,  mettendo in  
ser io  per icolo  i  b i lanci  fa-
mil iar i” .  S i  t rat ta  dunque 
di  s t ime,  commenta  i l  pre-
sidente di Assoutenti ,   “che 
dimostrano come s ia  più 
che mai  necessar io  raffor-

zare  i l  ruolo  del lo  Stato  
nel la  gest ione del  set tore  
energetico, perché l’energia 
è  un bene pr imario  e ,  in  
quanto ta le ,  deve passare  
in  mani  pubbl iche,  a l  par i  
di  a l tr i  compart i  s trategici  
come i  trasporti  o la  sanità.  
Solo così  sarà possibi le  of-
fr ire un’ancora di  salvezza 
a famiglie e imprese,  e  met-
ter le  a l  r iparo da f lut tua-
zioni  dei  prezzi  che  sono 
oggi  assolutamente  inso-
stenibil i” .  

Il direttore della Clinica di malattie infettive del policlinico San Martino: “Se una variante è resistente alle vaccinazioni è automaticamente più pericolosa” 

Emergenza Covid in Cina, Matteo Bassetti: “Dobbiamo aiutarli”

Dunque, aggiunge Bassetti ,  
“Ci vuole,  a mio avviso, un 
intervento urgente da parte 
dell ’Organizzazione mon-
diale della sanità (Oms) e di 
tutto il  mondo per dare una 
mano al la  Cina in questo 
momento, mandare dei vac-
cini  che funzionano e dei  
farmaci ,  degli  antiviral i .  

Credo sia arrivato i l  mo-
mento di  farlo,  perché i l  
mondo è globale e ,  se le  
cose vanno male in una 
parte del  globo,  r ischiano 
di  r i tornarci  indietro in 
forma anche peggiore“. For-
tuna,  t iene a sottol ineare 
l’esperto, che da due anni a 
questa parte abbiamo po-

tuto contare sull’intervento 
dei vaccini: “Meno male che 
nel  2021 ci  s iamo tutt i  im-
pegnati  e  abbiamo vacci-
nato contro Covid così tanta 
gente. E’ stata una straordi-
naria cavalcata che credo 
azzittisca a distanza di due 
anni i l  movimento no vax.  
Credo che oggi  possiamo 

guardare i l  futuro con un 
certo ott imismo“.  Tuttavia,  
commenta ancora Bassett i ,  
“Credo che comunque 
quello che sta succedendo 
in Cina,  dove è in corso 
un’ondata di  contagi  Omi-
cron e da cui  arrivano im-
magini  di  r ianimazioni  
piene e notizie di  molti  

morti ,  celebri  a  due anni 
dall ’ inizio della campagna 
vaccinale il  trionfo dei vac-
cini  a mRna. E’  una sberla,  
uno schiaffo al  movimento 
no-vax che ha portato 
avanti  per due anni l ’ idea 
che quell i  a  mRna fossero 
vaccini genici, sperimentali. 
Nella realtà – osserva infine 

– meno male che abbiamo 
fatto questi  vaccini  e  non 
abbiamo puntato su vaccini 
diversi  come per esempio 
quell i  c inesi  o quell i  russi ,  
o altro. Mi auguro che ora il  
movimento no-vax rimanga 
in un angolo,  perché par-
lando continua a far danni e 
a far male“. 
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Sulle  pr ime ha destato  po-
lemiche  in  quanto ,  l ’ impe-
dimento del  ce l lulare  nel le  
scuole ,  è  s ta to  percepi t  
come una  sor ta  d i  ‘d ik ta t ’  
ma ,  in  rea l tà ,  quanto  e  
come l ’uso  smodato  degl i  
smartphone inf luisca nega-
t ivamente  sul la  ps iche  dei  
g iovaniss imi  s tudent i  
(condizionandone in  nega-
t ivo  anche  i l  rendimento  
scolast ico) ,  ha  avuto modo 
di  appurar lo  l ’ esper ta  Ro-

sangela  Cesareo,  responsa-
bi le  Relazioni  is t i tuzional i  
Aidr.  Come spiega  in fa t t i  
l a  Cesareo ,  undic i  sedute  
in  due  anni  de l la  commis-
s ione  I s t ruz ione  con  t ram 
di  esperti  neuropsichiatri  e  
pedagogis t i ,  hanno  dato  
ques to  es i to :  “L’espos i -
z ione   a i  ce l lu lar i  dà  mio-
pia  e  obesi tà .  Dipendenza,  
depress ione,   aggress ivi tà ,  
insonnia“ .  Conseguenza di  
ques ta  indagine  conosc i -

t iva  è  s ta ta  la  c i rco lare   
minis ter ia le  de l lo  scorso  
19 dicembre che i l  ministro 
Vald i tara  ha   inv ia to  a  
tu t te  l e  scuole .  È  confer-
mato  i l  d iv ie to  d i  u t i l iz -
zare  i l  ce l lulare  durante  le  
l ez ioni ,  t ra t tandos i  d i  un  
e lemento  d i  d is t raz ione .  
Come spiega  l ’ esper ta ,  
“Ora  la  r i f less ione  da  fare  
per  me  spontanea ,  forse  
sconta ta ,  è :  ma   o l t re  ad  
ana l izzare ,  porre  d iv ie to  

su  a lcune  a t t iv i tà  non  è   
a l t re t tanto  fondamenta le  
sp iegare  a i  nos t r i  ragazz i  
quanto  è   importante  un  
uso  consapevole  del  ce l lu-
lare  e  d i  tu t t i  i  device?  È  
g ius to  che  durante  le  l e -
z ioni  g l i  s tudent i  non  s i  
d i s t raggano ,  è   g ius to  che  
r i spet t ino  l ’opera to  de l -
l ’ insegnante ,  è  tu t to  g iu-
s t i ss imo.  Ma è  g ius to  
anche  che  ne l le  scuole  s i  
facc ia  l ez ione  curr ico lare  

d i  d ig i ta le  e  degl i  s t ru-
ment i  conness i ,  s i  sp ieghi  
i l  valore ,  l ’ importanza che 
ha  oggi  ne l  quot id iano  e  
che  avrà  un  domani  ne l   
mest iere  che  ognuno d i  
quest i  ragazzi  scegl ierà  di  
fare” .  Dunque ,  osserva  la  
responsabi le  Re laz ioni  
i s t i tuz ional i  Aidr,  “ I l  l a -
voro   deve  in iz iare  impar-
tendo le  s t ra teg ie  per  un  
uso consapevole  del   ce l lu-
lare  e  degl i  s trumenti  digi -

ta l i  per  po i  preparar l i  a l  
fu turo  che   non  può  pre -
sc indere  dal l ’uso  del  d ig i -
ta le  e  soprat tut to  de l  
ce l lu lare ,   che  ormai  
us iamo per  la  gran  par te  
de l le  a t t iv i tà  quot id iane  
personal i   ma  soprat tut to  
nel  lavoro :  facc iamo r icer-
che,  scr iviamo e  r iceviamo  
mai l ,  manteniamo le  re la -
z ioni ,  prepar iamo tes t i ,  
e serc i t iamo le  profes -
s ioni” .  

Istruzione, l’Aidr: “L’esposizione  ai cellulari dà miopia 
e obesità, depressione, aggressività ed insonnia”

Manovra 2023, l’Unarma denuncia: “Zero risorse per i rinnovi 
contrattuali delle Forze Armate”

“Dopo mesi  di  s i lenzio del  
Ministero della Difesa su 
un tavolo di confronto con i  
s indacati  mil i tari ,  ora ca-
piamo il  perché si  sia pale-
sato solo per le  cerimonie 
ist i tuzionali :  i l  Governo 
non ha alcun interesse a tu-
telare le divise e la manovra 
in approvazione lo dimo-

stra chiaramente”. Così An-
tonio Nicolosi ,  segretario 
generale di  Unarma, com-
mentando la legge di bilan-
cio in approvazione al  
Senato. Come spiega ancora 
i l  s indacalista dei  carabi-
nieri ,  “Nonostante i l  com-
parto difesa e sicurezza sia 
sotto organico non sono 

state stanziate nella mano-
vra le  r isorse per i  r innovi 
contrattuali  2022-2024,  tut-
tavia si  fa  r i ferimento al-
l ’aumento dell ’organico 
degli  Ufficial i :  come do-
vremmo realizzarle,  se non 
possiamo sbloccare le  as-
sunzioni e gli  scatt i  di  car-
riera visto che non ci  sono 

fondi per i  contratt i?  Oltre 
al danno anche la beffa, così 
com’è una presa in giro la  
proposta di  s l i t tamento 
della cassa previdenziale 
mil i tare”.  Inoltre,  spiega 
ancora Nicolosi ,  “L’inden-
nità,  corrisposta solo al mo-
mento della cessazione dal  
servizio,  potrà essere ero-

gata fino ad un massimo di 
24 mesi  dalla quiescenza.  
Da dirit to,  l ’ indennità di-
venta un’attesa infinita in 
un momento di  grande dif-
ficoltà economica per le fa-
miglie. Napoleone, prima di 
r i t irarsi  a  Sant’Elena,  già 
soleva dire ai suoi Ufficiali :  
‘La truppa si  lamenta,  au-

mentate i l  soldo ai  gene-
rali! ’ .  A distanza di secoli  – 
conclude quindi i l  respon-
sabile  di  Unarma – pos-
siamo ancora dire 
ironicamente che è vero 
quel detto è che gli apparte-
nenti al  mondo della difesa 
e sicurezza sono f igl i  del-
l’opposizione”.
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Stop alla fornitura del greggio e derivati ai Paesi che hanno aderito al tetto 

Price Cap: le contromisure russe

Sono ormai due e ben di-
stinte le ‘guerre’ che il pre-
sidente Putin sta 
affrontando. Una è quella 
bellica,  che lo sta dura-
mente impegnando sul 
fronte ucraino mentre, l’al-
tra,  economica (conse-
guente alle sanzioni 
subite), sullo scacchiere eu-
ropeo. Dunque, dopo aver 
giocato tutte le carte a sua 
disposizione per cercare di  

‘rientrare’ economicamente 
almeno attraverso la forni-
tura di gas naturale, ‘spiaz-
zato’ dalla decisione di 
Bruxelles (in realtà impen-
sabile così a breve termine), 
di introdurre un tetto al  
prezzo del gas, improvvisa-
mente il presidente russo si 
è visto costretto a doversi  
inventare’  una nuova stra-
tegia. Così oggi, come ha ri-
portato l’agenzia di stampa 

Ria Novosti ,  Vladimir 
Putin ha annunciato di aver 
firmato un decreto ‘ in ri-
sposta’  al  Price cap euro-
peo. in vigore i l  primo 
febbraio,  e valido fino al  
primo luglio del 2024, il de-
creto vieta la consegna del 
greggio e dei derivati  del 
petrolio,  a tutti  quei Paesi 
che hanno firmato l’accordo 
di Bruxelles sul tetto al  
prezzo del gas.   

Il presidente ucraino: “Ringrazio l‘Italia anche per lo stanziamento di aiuti” 

La Meloni invita a Roma Zelensky

Il precedente colloquio tele-
fonico risaliva allo scorso 
28 ottobre, ed oggi, riferisce 
Palazzo Chigi,  la premier 
Meloni si  è lungamente in-
trattenuta telefonicamente 
col presidente Zelensky. Un 
colloquio “cordiale ed ami-
chevole”, nell’ambito del 
quale il  nostro presidente 
del Consiglio ha rinnovato 
il  sostegno del Paese al-
l ’Ucraina in ambito poli-
tico, militare, economico ed 
umanitario,  così come ‘nel 
ripristino delle infrastrut-
ture energetiche e nella fu-

tura ricostruzione del-
l ’Ucraina’.  Allo stesso 
tempo la premier ha anche 
tenuot a rimarcare che l’Ita-
lia si impegnerà soprattutto 
per giungere ad un accoro 
di pace “giusto” per Kiev. 
Inoltre,  rivela la nota 
emessa da Palazzo Chigi,  
Giorgia Meloni “ha confer-
mato la sua intenzione di 
recarsi a Kiev e ha invitato 
il Presidente Zelensky a ve-
nire in visita a Roma”. In-
fine, in ‘termini pratici’,  ha 
poi scritto il  presidente 
ucraino via Twitter,  la pre-

mier Meloni lo ha ”infor-
mato che si sta valutando la 
questione della fornitura di 
sistemi di difesa aerea a 
protezione dei cieli  
ucraini”. Zelensky oltre ad 
aver confermato di aver 
parlato con la premier del 
piano di pace ha, ha poi 
”ringraziato per la solida-
rietà e i l  sostegno globale 
all ’Ucraina”, affermando 
infine di “aver lodato lo 
stanziamento da parte del 
governo italiano di ulteriori 
dieci milioni di euro in 
aiuti”. 

Sara Khadim al-Sharia ha partecipato al Campionato mondiale 2022 in Kazakistan senza indossare il velo obbligatorio 

Iran, la storia della campionessa di scacchi che sfida il regime

In una nuova sfida al  re-
gime dei mullah,  la cam-
pionessa di scacchi 
iraniana,  Sara Khadim al-
Sharia,  ha partecipato al  
Campionato mondiale 2022 
in Kazakistan senza indos-
sare il  velo obbligatorio, al 
centro delle proteste che da 
mesi vanno avanti  in Iran.  
Lo rende noto i l  sito Iran 
International che pubblica 
anche una foto della gio-
vane giocatrice senza hijab.  
Il suo gesto conferma come, 

nonostante le pressioni del 
governo, personaggi dello 
sport e dell ’arte iraniana 
continuino a mostrare,  
spesso in sedi internazio-
nali,  la loro solidarietà con 
le proteste,  sottolinea an-
cora il  sito che ricorda che 
Elnaz Rekabi è stata una 
delle prime atlete ad appa-
rire in una competizione di 
arrampicata su roccia in 
Corea del Sud lo scorso ot-
tobre senza l’hijab obbliga-
torio.  Accolta da centinaia 

di iraniani al suo arrivo al-
l ’aeroporto di Teheran, la 
cl imber non è stata rispar-
miata dalle rappresaglie 
del regime che all’inizio di 

dicembre ha raso al  suolo 
la casa della sua famiglia.  
Poi era stata la volta della 
pattinatrice Niloufer Mar-
dani a salire senza velo sul 

podio dopo una gara in 
Turchia.    Anche l ’arciera 
Parmida Ghasemi lo scorso 
novembre era rimasta 
senza velo durante una ce-
rimonia di premiazione a 
Teheran, anche se dopo 
l’atleta si era scusata dicen-
dosi di non essersi  accorta 
che i l  velo era scivolato.    
Decine di artiste poi hanno 
pubblicato foto e video 
senza il  velo, e la loro pro-
testa ha portato all ’arresto 
di molte di loro tra le quali, 

Taraneh Alidousti ,  Kata-
youn Riahi,  Hengameh 
Ghaziani e Sohaila Gole-
stani. Alcune sono state poi 
ri lasciate,  ma Taraneh Ali-
dousti ,  una delle più fa-
mose attrici  iraniane 
arrestata lo scorso 17 di-
cembre dopo aver criticato 
le condanne a morte per le 
proteste, è ancora detenuta 
nella famigerata prigione 
di Evin,  dove sono rin-
chiusi  gli  oppositori  al  re-
gime.  
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Si è tenuta la consegna formale dei terreni sui quali sorgerà il nuovo nosocomio 

Anguillara: verso l’ospedale

“I fondi assegnati  con i l  
PNRR stanno dando le 
gambe alla rete di  assi-
stenza che abbiamo imma-
ginato,  e che andremo a 
realizzare,  per gli  utenti  
della nostra azienda sanita-
ria. L’ospedale di Comunità 
di Anguillara rappresen-
terà un nodo importante di 
questa rete per garantire 
continuità di assistenza e 
cura alla comunità del di-
stretto 3.  Ringrazio i l  sin-
daco per la collaborazione 
perché solo attraverso 
l’azione sinergica sarà pos-
sibile realizzare una vera 
medicina di prossimità” ha 

dichiarato il direttore gene-
rale della Asl Roma 4 Cri-
stina Matranga. Soddisfatto 
il  sindaco Pizzigallo che ha 
così  commentato:  “Con 
questo documento conclu-
diamo gli  atti  preliminari  
prima dell’inizio dei lavori. 
La sinergia con la Asl sta 
realizzando progetti fonda-
mentali .  Daremo ad An-
guillara i l  suo ospedale di 
Comunità.  Ringrazio per 
questo lo straordinario im-
pegno del Direttore Gene-
rale Cristina Matranga”.  
Gli  Ospedali  di  Comunità,  
così  come previsti  dal  
PNRR, sono strutture sani-

tarie di  passaggio tra 
l’ospedale tradizionale e il  
domicil io dell ’utente e ac-
coglieranno quei pazienti  
non crit ici  che non hanno 
necessità di ricovero ma le 
cui condizioni non permet-
tono di essere seguiti a do-
micil io.  Quello di 
Anguillara è uno dei quat-
tro Ospedali  di  Comunità 
previsti nel territorio della 
Asl Roma 4 e sorgerà in 
un’area che attualmente è 
sprovvista di servizi .  Avrà 
a disposizione 20 posti  
letto e sarà gestita da Me-
dici  e Infermieri  di  comu-
nità.

D’Amato: “Saranno prorogati”. La misura è per pazienti e medici di famiglia 

Covid: nel Lazio tamponi gratis

“La possibil i tà  di  fare i  
tamponi dal  medico di  fa-
miglia senza oneri a carico 
del  paziente sarà proro-
gata.  Questa mattina ho 
dato indicazioni  al la  com-
petente Direzione Regio-

nale Programmazione di  
adottare la proroga per su-
perare i l  particolare pe-
riodo invernale dove è 
maggiore la circolazione di 
più virus.  La proroga du-
rerà fino alla fine del mese 

di marzo e poi si  procederà 
ad una nuova verif ica se-
condo l ’andamento epide-
miologico”.  Così  in una 
nota l ’assessore regionale 
al la  Sanità,  Alessio 
D’Amato.

Il club giallorosso conta sul 30% sulla rivendita del giocatore 

Roma, mercato: obiettivo Frattesi

La Roma cerca di  centrare 
i l  r i torno di  Davide  Frat -
tes i .  I l  c lub  g ia l lorosso  
conta  sul  30% sul la  r iven-
di ta  del  g iocatore .  La  va-

lutazione del  Sassuolo,  in-
torno a i  30  mi l ioni ,  po-
t rebbe  scendere  con 
l ’ inser imento  nel la  t ra t ta -
t iva Bove e  Volpato.  Molto 

dipenderà  dal le  r i sposte  
di  Wi jnaldum.  Se  l ’o lan-
dese  offr i rò  garanzie  que-
s ta  operazione  potrebbe  
essere congelata .

Il fuoriclasse sudamericano dovrebbe tornare tra due giorni 

Roma, Dybala torna giovedì?

Nuovi rumors intorno al la  
data  del  possibi le  r i torno 
del  campione del  mondo 
argent ino Paulo  Dybala  
nel la  Capita le .  I l  fuori -
c lasse  sudamericano do-

vrebbe tornare a Roma tra 
due giorni ,  i l  29 dicembre.  
La Joya sbarcherà a Fiumi-
c ino a l le  ore  6 .45  con un 
volo  proveniente  da Bue-
nos Aires,  capitale dell ’Ar-

gentina.  I l  numero 21 gial-
lorosso passerà  dunque i l  
capodanno a  Roma,  a  se i  
giorni  dalla sf ida contro i l  
Bologna,  in  programma i l  
4  gennaio al le  16:30.
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Il cantiere, terminato in anticipo sulla tabella di marcia, ha interessato un chilometro di strada, per una superficie di circa 9mila metri quadri 

Strade: chiusi lavori ultimo tratto Cassia in direzione Gra

Chiuso i l  cant iere  del  Di-
part imento ‘Coordina-
mento Svi luppo 
Infrastrutture  e  Manuten-
zione Urbana’  in via Cassia 
tra  via  Piccinini  e  Gra,  nel  
Municipio  XV.  I l  cant iere ,  
terminato in anticipo sulla  
tabel la  di  marcia ,  ha  inte-
ressato  un chi lometro di  
s trada,  per  una superf ic ie  
di  circa 9mila metri  quadri .  
Nel  suo complesso l ’ inter-
vento ha r iguardato i l  r i -
pr is t ino dei  marciapiedi ,  

con abbattimento delle  bar-
r iere  archi tet toniche me-
diante  percors i  
Loges-Linea di  or ienta-
mento guida e sicurezza;  i l  
r i facimento della pavimen-
tazione che s i  è  svol to  in  
orario notturno;  e  la  messa 
in sicurezza del  costone tra 
via  Igino Lega e  via  del le  
Giust iniana con la  conse-
guente rimozione delle bar-
r iere  new jersey.  I l  costo  
complessivo è stato di circa 
860mila  euro.  “I  lavori  in  

questo  trat to  di  s trada 
hanno impegnato molto  i l  
nostro dipartimento Csimu 
che ringrazio per la  profes-
s ional i tà  e  l ’ impegno –  
commenta  l ’assessore  a i  
Lavori  pubbl ic i  di  Roma 
Capita le  Ornel la  Segnal ini  
– .  Oggi  la  s trada è  r i fat ta ,  
messa in sicurezza e r iqua-
l i f icata .  I  lavori  notturni  
hanno permesso di  accele-
rare  le  operazioni  e  c i  
hanno consent i to  di  chiu-
dere prima dei tempi previ-

st i  i l  cant iere”.  “Ringrazio 
i l  Dipart imento Csimu e  
l ’Assessora  a i  Lavori  Pub-
bl ic i  Ornel la  Segnal ini  per  
i l  proseguimento del  la-
voro sul le  nostre  ret i  s tra-
dal i ,  s t rategiche per  i l  
quadrante nord della ci t tà .  
Un lavoro complesso e  co-
ordinato  con i l  Municipio  
XV e  la  Pol iz ia  Locale  che 
ha visto una pianif icazione 
degl i  intervent i  di  r i fac i -
mento e  r iqual i f icazione 
s tradale  dedicata  non più 

solo a zone central i  del  no-
stro  terr i tor io  ma anche a  
quel le  fuori  dal  Raccordo,  
come La Storta ,  e  che  ha 
permesso di  r idurre  a l  mi-
nimo i  disagi  a l la  c i t tadi-
nanza perché programmato 
per  lo  più in  orar io  not-
turno”,  dichiara  i l  pres i -
dente  del  Municipio  XV 
Daniele  Torquat i .  La  via  
Cassia è  al  centro di  un più 
ampio prospetto  di  lavori  
di  r iqualif icazione.  All ’ ini-
z io  di  dicembre s i  sono 

conclusi  i  lavori  Csimu che 
hanno interessato l ’area tra 
Ponte  Milvio  e  via  Oriolo  
Romano,  mentre  nel  mese  
di novembre sono terminati  
i  lavori  di  manutenzione 
s traordinaria  eseguit i  da  
Astral  dall ’ incrocio con via 
Pareto ,  subi to  dopo Corso 
Francia ,  f ino a l l ’ incrocio  
con via Giuseppe Adami in 
zona La Storta .  Tutt i  i  la -
vori  nel  loro insieme hanno 
riguardato circa 7 chilome-
tri  di  strada.

L’ i mpegn o  d i  Fran cesco  
Rocca ,  can didat o  d e l  cen-
t rod es t ra  a  pres idente  
d e l l a  R eg ion e  Laz io ,  è  
fo r te  e  c h iaro  an ch e  ne l  
s e t t o r e  
d e l l ’ a g r i c o l t u r a . Tr a s p a -
renza  e  t ag l io  de l la  buro-

crazia  sono mezzi  prezios i  
per  g iungere  f ina lmente  a  
red igere  p ia n i  condiv i s i  
con  tu t t i  g l i  imp rendi tor i  
de l  se t tore ,  con coloro  che  
davvero conoscono i l  terr i-
tor io  ma sono in  a t tesa  da  
a nni  d i  un  conf ronto ,  d i  

un r i lanc io  che  non arr iva ,  
mentre  dal l ’assessorato  re-
g ionale  s i  regis t ra  un a l t ro  
fa l l imento  con i l  ‘P iano di  
sv i luppo  rura le ’ .  “Un  do-
cumento  ancora  una  vo l ta  
redat to  senza  un  preven-
t ivo  confronto  con g l i  ope-

ra tor i ,  s enza  in t e r vent i  
che  punt ino  a  soddi s fare  
le  es igenze  di  tut te  le  cate-
gor ie  in  campo.  Rocca  co -
g l i e  ne l  segno ,  perché  è  
so l tan to  conoscendo  e  ac -
compagnando i l  s is tema di  
tut te  le  imprese  e  d i  tut t i  i  

l avor a t or i  a i  var i  l i ve l l i  
che  s i  pos s ono  r ag g i un-
g ere  r i s u l t a t i  pos i t i v i  per  
l e  f ami g l i e ,  l e  az i ende ,  
creando occupazione  e  be-
nessere  per  l ’ in tera  comu-
n i t à  de l  Laz i o ,  s c r i g no  d i  
produz i on i  e  d i  a t t i v i t à  

i mpor t ant i  che  a t t endono  
per ò  ancor a  una  p i ena  e  
adeguata  va lor izzaz ione” .  
Lo  d i ch i ar a  i n  una  not a  
Fabriz io  Santor i ,  responsa-
b i l e  de l  d i par t i ment o  
Ag r i co l t ur a  de l l a  Leg a  
Lazio .

Agricoltura, la Lega: “Impegno, trasparenza e taglio 
burocrazia, il segnale di Rocca alle imprese”



SPETTACOLO & CULTURA MARTEDÌ 27 DICEMBRE 2022 7

Sanremo, Amadeus sul ‘caso Madame’: “In questo momento dare un giudizio con il panettone in bocca su una cosa così seria mi sembra poco serio” 

“Nei brani prevale l’amore, Ferragni inseguita dal 2020”
Un Sanremo 2023 sentimen-
tale, dove “l’amore è l’argo-
mento principale nei  brani  
in gara”.  Parola del  diret-
tore art ist ico Amadeus,  
ospite oggi in diretta su Rtl  
102,5 e su Radio Zeta.  Ama-
deus ha anche confessato di 
aver ‘corteggiato’  Chara 
Ferragni per i l  festival “sin 
dal  primo anno” del la  sua 
direzione artistica del festi-
val ,  nel  2020.  “E’  una 
grande imprenditr ice digi-
tale,  negli  anni ha costruito 
qualcosa di  notevole.  Lei  è  
stata la  prima cui  ho pen-
sato,  ma prima non cono-
sceva i l  fest ival .  Lo ha 
seguito e  quest ’anno ha r i -
sposto con entusiasmo alla  
proposta di  fare la  co-con-
duttr ice.  Sarà con noi  in 
apertura e  in chiusura del  
fest ival .  E’  una persona 
molto s impatica e  anche 
una grande lavoratrice:  sta 
affrontando l ’ impegno di  
Sanremo con molto metodo 
e serietà.  E’  una professio-
nista e certe cose non succe-
dono per caso”,  ha detto 
Amadeus riferendosi al suc-
cesso ottenuto dalla  Ferra-
gni .   Poi  è  tornato a  
sottol ineare la  scelta  di  
dare ancora più spazio ad 
art ist i  molto giovani  
quest ’anno (aumentando 

fra l ’altro a sei  i l  numero di 
concorrenti  di  Sanremo 
Giovani portati  alla gara di 
febbraio) ,  “perché sono i l  
futuro del  fest ival”.  Impa-
ziente di  far  ascoltare i  28 
brani scelti  per i l  festival (a 
“metà gennaio” l ’ascolto 
anticipato per giornalist i  e  
cr i t ic i ) ,  Amadeus ha detto 
di  aver ascoltato circa 500 

brani  per la  sezione Big e  
c irca 1200 per i  Giovani .  
“Da 500 sono poi  sceso ad 
una rosa di 50 che ho ascol-
tato al l ’ inf inito in cuff ia ,  
f ino a sceglierne 22.  A cui  
poi si  sono aggiunti  i  6 gio-
vani .  Non bado a genere 
musicale ,  sesso,  età ,  fama 
dell’artista.  Quando ascolto 
un brano penso solo a  

quanto a lungo possa essere 
ascoltato in radio”, ha detto 
i l  direttore art ist ico e  con-
duttore.  Che poi  ha affron-
tato,  chiudendolo di  fatto,  
anche il  ‘caso Madame’:  “In 
questo momento dare un 
giudizio con il  panettone in 
bocca su una cosa così seria 
mi sembra poco serio.  C’è 
un’indagine,  f inché uno 

non viene dichiarato colpe-
vole a  mio avviso è  inno-
cente.  E quindi aspettiamo. 
Ad oggi Madame è in gara.  
Vediamo cosa accade da qui 
al  festical  ma io mi auguro 
naturalmente che tutto s i  
r isolva,  che tutto vada per 
i l  meglio.  sarebbe un vero 
peccato per i l  pubblico non 
sentire  la  canzone di  Ma-

dame”.  Dal  momento che 
diff ici lmente dall ’ inchiesta 
in corso si  arriverà a  sen-
tenza entro febbraio,  è pre-
sumibile  che non ci  sarà i l  
r ischio di  dover prendere 
del le  decisioni  sul la  parte-
cipazione di  Madame da 
qui  al  fest ival .    Inf ine,  
Amadeus ha assicurato un 
Sanremo al l ’ insegna del la  
l ibertà,  dal l ’autotune al  
look degli  art ist i :  “L’auto-
tune può essere usato come 
un qualsiasi  al tro stru-
mento musicale”,  ha detto 
rispondendo a domande sui 
commenti  cr i t ic i  che ne 
hanno accompagnato in 
passato sull’uso proprio da 
parte  di  Madame.  Quanto 
al la  messa in scena dei  
brani :  “Ogni art ista  –  ha 
detto – è l ibero di interpre-
tare i l  brano come meglio 
crede.  Anche dal  punto di  
vista  del  look.  Siamo nel  
2023 e  non si  può l imitare 
questo t ipo di  l ibertà”.  E 
questa è una buona notizia 
anche per gli  artisti  che cer-
cheranno (anche con gl i  
abiti  di scena ma non solo) 
di  ottenere bonus al  Fanta-
Sanremo,  i l  fantagioco che 
proprio oggi  ha aperto le  
iscrizioni  raggiungendo in 
poche ore oltre 80.000 iscri-
zioni.   

“Con la  Lazio YOUth Card 
la  Regione Lazio porta i  
giovani  al  teatro del-
l ’Opera”,  così  i l  Presidente 
Vicario della Regione Lazio, 
Daniele Leodori che spiega: 
“Grazie al la  app della  Re-
gione,  dedicata agli  under 
30 che vivono nel  Lazio,  i  
ragazzi potranno avere gra-
tuitamente ingresso in uno 
dei  luoghi  s imbolo del la  
cultura nel  nostro Paese e  
nel mondo. Abbiamo deciso 
insieme al  Teatro del-
l ’Opera, che ringraziamo di 
nuovo per la  disponibil i tà ,  
di replicare i l  progetto con-
siderando anche il  successo 
e  i l  grande interesse dei  
giovani spettatori nelle pre-
cedenti  edizioni.  Crediamo 
fortemente nel la  Lazio 
Youth Card,  strumento ca-
pace di  rendere più faci le  
l’accesso ad eventi culturali 
di  ogni  t ipo,  ma anche a 
viaggi  e  sconti  su tante 
bel le  iniziat ive”.  Per la  
quarta edizione torna in-
fatt i  l ’ iniziat iva che con-
sente ai  possessori  del la  
carta giovani  del  Lazio di  
poter  r icevere un bigl ietto 
gratuito per assistere a uno 
spettacolo in scena al mera-
vigl ioso Teatro del l ’Opera 
di Roma. “Siamo molto con-
tenti  di  rafforzare un’im-
portante col laborazione 
ist i tuzionale,  legata a  van-
taggi rivolti  al  pubblico più 
giovane che va avanti  da 
anni e che continuerà anche 
quest’anno”, dichiara Fran-
cesco Giambrone,  Sovrin-
tendente del  Teatro 

dell’Opera di Roma. “Per la 
nuova stagione,  insieme 
al la  Regione Lazio,  ab-
biamo messo a disposizione 
quasi  3 .000 bigl iett i  preno-
tabili  tramite l ’app che per-
metteranno a tanti under 30 
di  assistere gratuitamente 
ai  nostri  spettacoli  e  di  vi-
vere l ’energia del  teatro.  È 
un’iniziativa a cui  teniamo 
molto e  che ci  permette di  
tenere aperta una f inestra 
sul mondo dei giovani,  raf-

forzando l’ idea che il  teatro 
è  come una casa anche per 
loro”.  “In questi  anni  sono 
stat i  distr ibuit i  quasi  15 
mila bigl iett i  ai  giovani  
aderenti  alla LAZIO YOUth 
Card:  un risultato sf idante 
che conferma il  grande inte-
resse del le  nuove genera-
zioni  per l ’opera e  i l  
bal letto,  e  in generale per 
un t ipo di  spettacolo dal  
vivo che è  s inonimo di  im-
pegno, dedizione, studio. A 

una retorica che troppo 
spesso dipinge i  giovani  
come svogliati e attenti solo 
al l ’entertainment da social  
network,  r ispondiamo con 
dei  numeri  che dimostrano 
altro:  i  giovani  hanno cu-
riosità  e  amore per la  cul-
tura,  vanno messi  nel le  
condizioni  di  poterne 
fruire,  ed è questo che fac-
ciamo ormai da anni con la 
LAZIO YOUth Card”,  così  
Lorenzo Sciarretta ,  Dele-

gato alle Politiche Giovanili 
e  Cultural i  del la  Regione 
Lazio.  Tanti  gl i  spettacoli  
per cui saranno messi  a di-
sposizione quasi  3 .000 bi-
gl iett i ,  da dicembre 
al l ’estate :  Dialogues des 
Carmelites,  Don Chisciotte,  
El is ir  d’amore,  Aida,  Re-
quiem, La Bayadere,  Pa-
gl iacci ,  Adam’s Passion,  I l  
Tabarro / Castello del prin-
cipe Barbablù, Manfred, Le 
f i l le  mal  gardee,  Da una 

casa di morti ,  Madama But-
terf ly,  Serata coreografi  
contemporanei ,  Die Wal-
kure,  Giulio Cesare in 
Egitto,  Rossini Cards. 
I  bigl iett i  disponibil i  ver-
ranno di volta in volta pub-
blicat i  sul la  App:  per 
prenotare i l  proprio bi-
gl ietto (uno per ogni  
LAZIO YOUth Card),  ba-
sterà selezionare la  data 
preferita e scaricare i l  cou-
pon. Con questo si  potrà ri-
t irare in bigl ietteria  i l  
proprio t i tolo di  accesso.  
L’app LAZIO YOUth CARD, 
scaricabile  su smartphone 
da Google Play e App Store, 
è l ’App degli  under30 della 
Regione Lazio nata per of-
fr ire  a  tutte  le  ragazze e  i  
ragazzi  tra  i  14 e  i  29 anni  
che vivono,  studiano o la-
vorano nel  Lazio,  l ’oppor-
tunità di  accedere a  
centinaia di  iniziat ive,  
sconti  r iservati ,  bigl iett i  
omaggio e  a  tantissimo 
altro.  LAZIO YOUth Card 
fa parte del la  EYCA (Euro-
pean Youth Card Associa-
t ion) ,  e  dal  2020 ad oggi ,  
per  ben tre  anni  consecu-
t ivi ,  è  stata premiata come 
migliore YOUth card euro-
pea per la qualità dei bene-
f i t  e  sconti  offert i  e  per i l  
sostegno che offre  ai  gio-
vani aderenti .  Per ulteriori  
informazioni  è  possibi le  
consultare i l  l ink dedicato 
al l ’ iniziat iva lyc.GenerA-
zioniGiovani . i t ,  oppure vi-
si tare la  pagina Instagram, 
o ancora scaricare l’applica-
zione.

Per la quarta edizione torna infatti l’iniziativa che consente ai possessori della carta giovani del Lazio di poter ricevere un biglietto gratuito 

Teatro dell’Opera aperto ai giovani grazie alla ‘Lazio Youth Card’




